

AEE

Boenigk leitet kommissarisch

[15.10.2018] Nachdem der bisherige Geschäftsführer der Agentur für Erneuerbare Energien (AEE) zum Unternehmen Enercon gewechselt hat, leitet nun Nils Boenigk die Agentur kommissarisch.

Philipp Vohrer, bisheriger Geschäftsführer der Agentur für Erneuerbare Energien (AEE), hat zum 1. Oktober 2018 als Leiter Politik, Marketing und Kommunikation zum Windenergieanlagen-Hersteller Enercon gewechselt. Elf Jahre lang war Vohrer für die AEE tätig, sieben davon in der Funktion des Geschäftsführers. Seit dem 1. Oktober wird die Agentur laut eigenen Angaben kommissarisch von Nils Boenigk geleitet, der seit dem Jahr 2007 für die AEE und seit fünf Jahren auch als stellvertretender Geschäftsführer tätig ist. Boenigk werde die Geschicke der AEE leiten, bis ein neuer Geschäftsführer durch den AEE-Vorstand bestellt wird. (ve)

<http://www.unendlich-viel-energie.de>

Stichwörter: Politik, Agentur für Erneuerbare Energien (AEE), Enercon

Quelle: www.stadt-und-werk.de